

Congresista de la República, Carlos Tubino Arias Schreiber

SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Diciembre, 2011

I. Actividades de Representación: Viernes 16 de diciembre 2011

1.A.- Llegada



El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber arribó al Aeropuerto Internacional FAP David Abensur Rengifo, de la ciudad de Pucallpa en la Región Ucayali, aproximadamente a las 8:am del 16 de Diciembre del 2011.

A su llegada, el congresista fue requerido por la prensa local para informar sobre las actividades que realizaría durante su instancia de la región Ucayali. En la foto se puede apreciar la entrevista realizada por el periodista José Venturo en el aeropuerto de Pucallpa.

1.B.- Reunión de Coordinación

Inmediatamente después efectuó una reunión en la Oficina de Coordinación Parlamentaria del Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, instalada permanentemente en la ciudad de Pucallpa, ubicada en el Jirón Comandante Barrera N° 545, donde el Asesor Orlando Bertalmio Vidaurre, Víctor Medina Dance y la Señorita Magali Huapaya Horna, a fin de afinar la agenda de trabajo a desarrollarse del 16 al de diciembre del 2011.

1.C.- Entrevista con el periodista Alex Carrasco, de Canal 5 TV

Aproximadamente a las 12:00 horas el legislador acudió a las instalaciones de Canal 5 TV de Pucallpa, donde sostuvo una entrevista con el periodista Alex Carrasco en la cual se abordaron temas de relevancias para la población ucayalina, además se informó que labores viene realizando el legislador en el Congreso de la República.

1.D.- Saneamiento físico legal

Simultáneamente, y por especial encargo del Congresista, su Asesor de Despacho procedió a recopilar información de la Oficina de Saneamiento Físico legal de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo, entrevistándose con el ingeniero Geógrafo Grimaldo R. Bacilio Motta y con el Asesor Legal Guillermo Antonio Lobo Aguinaga, quienes indicaron el procedimiento que seguirá la Municipalidad Provincial durante la segunda quincena de enero del 2012, a fin de lograr el saneamiento del proceso de habilitación urbana de los Asentamiento Humanos Carlos Tubino, 26 de Marzo y Héroes del CENEPA.

Asimismo, se pudo constatar en las oficinas de la SUNARP, ubicadas en el Jirón Progreso N° 150, Pucallpa, Teléfono 572288, que el anterior proceso inscripción de habilitación urbana de los distintos asentamientos humanos ya mencionados, había quedado tachada, debido a la superposición de lotes y a la falta de levantamiento de las observaciones formuladas en ese sentido por los Registros Públicos.

1.E.- Entrevista con el periodista Martín Flores, de Canal 5 TV

A las 18:00 horas el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber fue entrevistado por el periodista Alex Carrasco, quien conduce el programa “Eco Regional” emitido por el Canal 5 TV. Durante la entrevista el legislador se pronunció sobre la política nacional y regional.

1.F.- Entrevista con el periodista Máximo Huapaya, de Canal 5 TV

A las 19:00 horas participó del programa conducido por el periodista Máximo Huapaya, donde se invitó a la población a participar de la celebración por “Navidad con Jesús” la cual se llevaría a cabo al día siguiente en el Coliseo Cerrado de Pucallpa.

1.G.- Invitado al programa “La Noche con Susan”

A las 21:00 horas El Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber fue invitado al programa “La Noche con Susan” donde saludo la iniciativa de promover la actividad cultural en la juventud pucallpina. Asimismo, invitó a los jóvenes a practicar deportes y participar de actividades saludables y culturales.

II. Actividades de Representación: Sabado 17 de diciembre 2011



Desde las 08:00 de la mañana más de dos mil quinientos niños y niñas de Pucallpa, acompañados de sus padres, se dieron cita en el Coliseo de Pucallpa para poder disfrutar de un extenso show navideño que cautivó al público asistente. La Cámara de Comercio de Ucayali y algunos empresarios contagiados del espíritu navideño, hicieron posible este evento destinado a la niñez Ucayalina y que concluyó con la entrega de juguetes y una gran chocolatada que alcanzó para la totalidad de los niños y padres asistentes.



Cerca de las tres de la tarde concluyo esta fiesta navideña dedicada a los niños y niñas Ucayalinos, quienes en todo momento estuvieron debidamente protegidos por miembros de la PNP de Pucallpa.

El resultado, un éxito sin precedentes a favor de nuestros niños.



III. Actividades de Representación: Domingo 18 de diciembre de 2011



El Congresista de la República Carlos Tubino Arias Schreiber visitó la ciudad de San Alejandro, en el Distrito de Irazola, Provincia del Padre Abad, en donde se desarrolló desde las primeras horas del día la Rendición de Cuentas del Alcalde Manuel Gambini Rupay, por el ejercicio 2011.

El señor Alcalde de Irazola, no solo culminó de manera detallada con la rendición de las cuentas de su gestión, referida a ingresos y gastos de ejecución, sino que durante su informe de gestión municipal, dio cuenta de los planes referidos al mejoramiento de las capacidades productivas y tecnológicas sobre los productores de ganado vacuno, Mejoramiento de la producción del cultivo de cacao, recuperación de suelos degradados mediante sistemas agroforestales.



Al concluir su exposición el Alcaldede Irazola, el Congresista expuso en Audiencia Pública sobre temas de importancia para la región, comentando su propuesta legislativa referida a la posibilidad de que las FFAA, puedan intervenir en acciones de narcotráfico, dentro de las zonas declaradas en emergencia.

De igual forma invocó a todas las autoridades locales o regionales, a fin de que mediante un esfuerzo conjunto y coordinado puedan gestionar con éxito las obras y proyectos necesarios para el desarrollo integral de la Región.



IV. Actividades de Representación: Lunes 19 de diciembre de 2011

4.A.- Entrevista con el periodista Tedy Williams, de Canal 5 TV

A las 07:00 horas el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber acudió a una entrevista con el periodista Tedy Williams, en la cual informó los resultados de la actividad navideña realizada el día sábado, en la cual más de 200 niños participaron gratuitamente del evento llamado “Navidad con Jesús”, donde se entregó un juguete a cada niño y se compartió una chocolatada.

4.B.- Entrevista con el periodista Eusebio Cumapa, de Radio Progreso

A las 08:30 horas El periodista de Radio Progreso, Eusebio Cumapa, entrevistó al congresista Carlos Tubino, el cual respondió preguntas referidas a su labor en el Congreso de la República y los resultados de la audiencia pública realizada en el distrito de Irazola el día domingo.

4.C.- Reunión con el Señor Gerente General del Gobierno Regional de Ucayali



Aproximadamente a las 11:00 de la mañana el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber se reunió con el Gerente General del Gobierno Regional de Ucayali, el Arquitecto Ricardo Mejía Sifuentes, con el propósito de conocer de forma directa, la problemática de la región, y poder así coordinar soluciones desde un solo frente común, sin distinciones políticas o ideológicas, cuya una finalidad es la de unificar esfuerzos, con el propósito lograr beneficios para la Región Ucayali.

4.D.- Entrevista con el Periodista Luis León de Canal 19

A las 13:00 horas el Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber fue entrevistado por el periodista Luis León, quien conduce el programa “Amazonía al Día” emitido por el Canal 19 de Pucallpa. En dicha entrevista se revisaron diversos temas de la política regional y nacional, asimismo se informó a la población de las labores legislativas realizadas en el presente mes.

4.F.- Premiación de los mejores Deportistas del año 2011, en el Canal 5 TV

A las 19.00 horas el congresista Carlos Tubino Arias Schreiber participó de la premiación de los mejores deportistas de Ucayali del 2011, entre los cuales se encontraban las integrantes de la selección

de Voley Infantil de Ucayali, quienes lograron el primer puesto en el campeonato nacional. De esta forma el congresista busca incentivar a la juventud Ucayalina a practicar el deporte y vivir una vida saludable, alejando a los jóvenes de las drogas y diversas actividades delictivas.



4.F.- Reunión con los pobladores del asentamiento Humano Carlos Tubino



Aproximadamente a las 9:30 de la noche, el Congresista Carlos Tubino y su equipo de asesores, se apersonaron a local comunal del AAHH Carlos Tubino, siendo recibidos por el Presidente del Asentamiento Don Ebaristo Moreno Ponce y sus directivos, desarrollando en dicho local una exposición detallada sobre la situación del procedimiento de habilitación urbana de dicho asentamiento, así como el inicio de las gestiones necesarias para el inicio del saneamiento físico Legal, de manera ordenada, es decir, sin las superposiciones de lotes y áreas comunes que produjeron la tacha de la inscripción registral anterior.

V. Actividades de Representación: Martes 20 de diciembre de 2011

Por especial encargo del Congresista Carlos Tubino Arias Schreiber, el asesor de Despacho encargado de los asuntos de la Región Ucayali, se reunió con el Arquitecto Arturo Paúcar Panéz, Gerente de Acondicionamiento Territorial de la Municipalidad Provincial de Coronel Portillo en su oficina, contando con la presencia del Presidente del Asentamiento Humano Carlos Tubino, Don Ebaristo Moreno Ponce.

En dicha oportunidad se nos informó del plan municipal a iniciarse en la segunda quincena del mes de enero del 2012, para lograr el saneamiento físico legal del Asentamiento, así como su definitiva inscripción en los Registros Públicos de Ucayali.